

PRESSE-INFORMATION

Graz, 08.06.2024

SOLD OUT: Der GRAWE Grazathlon begeistert über 1.500 Juniors und 6.300 Erwachsene

Grenzen überwunden, Rekorde gebrochen und Erfolge gefeiert – bei der 11. Ausgabe des GRAWE Grazathlons jagte ein Highlight das nächste. Und damit nicht genug: Unglaubliche 6.300 Läufer:innen kämpften sich am Samstag auf diesmal zwei Distanzen durch die Innenstadt von Graz.

Der Grawe Grazathlon musste aber leider abrupt beendet werden, da das Unwetter eine Fortsetzung des Rennens unmöglich machte. Dank gut vorbereiteter Maßnahmen konnte die Situation glimpflich überstanden werden.

Wir sind uns bewusst, dass viele Menschen durch das Unwetter viel härter getroffen wurden und der Abbruch eines "Fun-Events" im Vergleich zu den entstandenen Schäden "um uns herum" gering erscheint. Dennoch bedauern wir es sehr, insbesondere für die letzten Starter:innen.

Aber der Reihe nach: Kleine Champions ganz groß beim ausverkauften Center West Junior Grazathlon

Einen Tag lang Superheld:in sein! Ihre Superkräfte konnten rund 1.500 Kids im Alter von 8-15 Jahren dann am Vortag beim Center West Junior Grazathlon auspacken. Auf zwei km mussten sie sich durch aufgeblasene Tunnels kämpfen, einen Balanceakt vollführen und geschickt über lustige Hindernisse sausen. Dabei stehen der Spaß und das Miteinander im Vordergrund – und das kommt an. Von 2023 auf 2024 ist eine Steigerung der Teilnehmer:innen bei den Junioren über 40%.

Am **8. Juni** hieß es erneut Teamspirit, Kampfgeist und Ausdauer beweisen und eines nicht vergessen: Den Spaß! Durch Dreck, Sand und Wasser mussten sich die tausenden Laufbegeisterten kämpfen, um so die Stadt zu besiegen. Neben der klassischen 10-km-Variante gab es auch dieses Jahr wieder eine 5+ km Distanz, zwischen denen die Läufer:innen bei der Anmeldung wählen konnten, denn beat the city soll für alle sein. Das 10-Jahres-Jubiläum wurde dann ordentlich in der Eventarena gefeiert: Es herrschte Partystimmung pur, denn der Sound von DJ Mäxx heizte dem Publikum richtig ein. Anschließend ging es weiter ins Kottulinksy/Monkeys.

Beide Strecken waren eine Herausforderung für sich: Gestartet wurde im Augarten, weiter ging es bis zum Hauptplatz, wo sich die Strecke dann trennte. Die 10 km Distanz führte über das Hindernis "Vorsicht Stufe" by Energie Steiermark auf den Schlossberg hinauf. Auf der anderen Seite bergab machte die 10-km-Strecke noch einen Abbieger zum Lendplatz. Beim Hauptplatz mündete die lange Strecke wieder in die neue, kurze Variante. Gemeinsam ging es unter Jubelzurufen des Publikums wieder retour in den Augarten. Dort mussten nochmals die



Klassiker wie der "Wand 4+Panier" und das "Monkeyland" überwunden werden, bevor es ins Ziel ging.

Nur wer hart genug gegen sich selbst war, konnte gegen Graz bestehen. Markus Bretterklieber meisterte diese Herausforderung bereits zum Vierten Mal am schnellsten: Mit einer sensationellen Zeit von 42:55 Minuten trennten ihn sogar über 3 Minuten von seinem Verfolger Daniel Buchegger (46:30 Minuten). Den dritten Platz sicherte sich Lucas Kempe (46:36 Minuten). Bei den Damen siegte Franziska Althaus. Sie überquerte die Ziellinie nach 52:41 Minuten und verwies somit ihre Mitstreiterinnen Trude Kofler (56:44 Minuten) und Maria Flecker (58:18 Minuten) auf die Ränge.

Reif für Seitenblicke

Auch viele prominente Vertreter aus Politik, Wirtschaft und Sport ließen sich dieses einzigartige Sport-Event nicht entgehen. Unter ihnen Sportstadtrat Kurt Hohensinner, der mit der 1 ins Rennen ging, Nationalratsabgeordneter Kurt Egger, Mario Wintschnig (Steiermärkische Sparkasse), Vorstandsvorsitzender der GRAWE, Georg Schneider, Richard Peer (Holding Graz-Konzernsprecherin), Snowboardvizeweltmeister Arvid Auner und SK Sturm Graz-Legende Mario Haas. Auch die Band "Alle Achtung" war vertreten.

Für kurz Entschlossene und Neugierige

Für alle, die den GRAWE Grazathlon verpasst haben oder jetzt Lust bekommen haben: "beat the city" findet am 29. Juni auch in Innsbruck statt. Jeder "beat the city"-Wettbewerb besticht durch seine Besonderheiten. Die atemberaubende Bergkulisse, die malerische Altstadt und das unvergleichliche Gefühl, wenn man den Auslauf der Bergiselschanze hinunterrutscht, machen diesen Event einzigartig.

Anmeldungen sind noch bis 23. Juni unter www.beatthecity.at möglich!

Weil man das Spektakel 2025 sowieso nicht verpassen will: früh buchen, günstiger laufen! Wer dieses unvergessliche Gefühl noch einmal erleben möchte, kann sich ab sofort ein "Early-Bird"-Ticket für die "beat the city"-Serie 2025 sichern. Dazu zählen der Merkur Linzathlon (24. Mai), der GRAWE Grazathlon (14. Juni), und der Innsbruckathlon (tba).

Fotos:

Foto Start mit den Partnern des GRAWE Grazathlon

Foto mit Double Trouble Hindernis: Doppelt in Schwierigkeiten beim Hindernis, Double Trouble' der GRAWE
Foto Perfekte Welle: Teamwork gefragt!

Foto Ziel: Zieleinlauf unter Jubel

Fotokredit: GEPA pictures

Rückfragen & Kontakt:

CompanyCode Werbe GmbH // Elisabeth Pammer // Presse- und Öffentlichkeitsarbeit // +43 660 38 36 106 elisabeth.pammer@companycode.at